The

Roadrunners

18/1/2022

By Alonso González

Un poco sobre Margarita Salas

El mejor artículo descriptivo sobre una persona.

Margarita Salas Falgueras nació el 30 de noviembre de 1938 en Asturias, España. Era bioquímica, y licenciada en ciencias, fue discípula de Severo Ochoa en Estados Unidos. Severo Ochoa fue un médico y científico español, nacionalizado estadounidense, mundialmente conocido por su Premio Nobel de Fisiología y Medicina, y muchos más premios. Margarita Salas también fue académica de la RAE desde 2003, y censora (persona que se encarga de velar por la observación de estatutos reglamentos y acuerdos).

Junto con Eladio Viñuela, su marido, impulsó la investigación española en el campo de la biología molecular.

En 2016 consiguió un premio que ninguna mujer del mundo había conseguido, la Medalla Echegaray, que es el más alto galardón científico concedido por la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales. Esta medalla se logra por el reconocimiento de la trayectoria científica de una persona.

Durante su etapa en Estados Unidos, destacó en la determinación de la direccionalidad de la lectura de la información genética.

A su vuelta de Estados Unidos no se la conocía por sus contribuciones, si no, por ser esposa de Eladio Viñuelas, además de que era mujer y en esa época no estaban muy reconocidas. Cuando ganó el Premio Severo Ochoa, Alberto Sols, que había dirigido su tesis, admitió que cuando ella llegó a su laboratorio para hacer el doctorado, él decidió darle un tema más fácil para, que, si no lograba sacarlo, no importara tanto.